



President Wolfgang Daiss

Tel: +49 179-7642598
president@eaasdc.eu

Dear members,

I hope you all had a good start into the New Year and I wish you all the best, health and much success for it.

We on the board have also slowed down a bit during the holidays and, apart from daily business, have devoted ourselves to other things that are important to us. That's the reason, why this Bulletin issue is without a Board report concerning matters of general importance. What is important however is the invitation to the membership meeting at the Spring Jamboree 2013 along with its agenda and I would like to add an appeal for you to attend in great numbers. One point in particular I would like to stress: The Board elections! Since the upcoming elections will be held as separate single elections all those who are interested have the opportunity to apply as individual candidates and it would be nice if there were numerous candidates for the different resorts. It is not a minor evidence of appreciation for the EAASDC and for being its member if people are willing to commit themselves to board work, in order to shape our future and to serve all our members.

At this point I must not forget to express my sincere thanks to the Wagging Tails for stepping in on short notice, so that a Spring Jamboree 2013 could take place at all. I wish them the success and the appreciation that they deserve for it. This also leads me to another urgent appeal: As of now there is no application for the Spring Jamboree 2014 and time is running out. Please check your possibilities fast and apply as organizer for the Spring Jamboree 2014 to Axel Behrens, chair-

Liebe Mitglieder,

ich hoffe, Ihr habt das neue Jahr gut begonnen und wünsche Euch dazu alles Gute, Gesundheit und viel Erfolg.

Über die Feiertage haben auch wir im Board etwas „kürzer getreten“ und uns, abgesehen vom Tagesgeschäft, anderen Dingen gewidmet, die uns wichtig sind. Aus diesem Grund gibt es in dieser Ausgabe auch keinen Board-Bericht über Punkte, die von allgemeiner Wichtigkeit sind. Was jedoch wichtig ist, ist die Einladung zur Mitgliederversammlung an der Spring Jamboree 2013 mit der Tagesordnung und ich verbinde damit die Bitte um zahlreiche Teilnahme. Dabei möchte ich auf einen Punkt besonders hinweisen: die Vorstandswahlen! Da die kommende Wahl in der Form einer Einzelwahl stattfindet, haben alle Interessenten die Möglichkeit sich als Einzelkandidat zu bewerben und es wäre schön, wenn es für die verschiedenen Aufgabenbereiche zahlreiche Bewerber geben würde. Nicht zuletzt zeigt sich die Wertschätzung an der EAASDC und einer Mitgliedschaft im Verband auch daran, dass es Menschen gibt, die bereit sind, ihr Engagement in die Vorstandsarbeit einzubringen, zur Gestaltung unserer Zukunft und zum Wohle aller Mitglieder.

Nicht vergessen möchte ich an dieser Stelle, meinen herzlichen Dank an die Wagging Tails dafür auszusprechen, dass sie kurzfristig eingesprungen sind, damit überhaupt eine Spring Jamboree 2013 stattfindet. Ich wünsche Ihnen den Erfolg und die Anerkennung, die sie dafür verdienen. Dies führt mich gleichzeitig zu folgendem Hinweis und dringendem Aufruf: Bisher gibt es noch keinen Bewerber für die Spring Jamboree 2014 und

man of the Jamboree Committee (for contact view www.eaasdc.eu under 'board').

To finish my letter I would now like to give a little report about my trip to Hamburg from the 4th to the 6th of January 2013. Even though the 700 km trip was rather long it went relatively fast and relaxed, the road conditions being very agreeable for this time of year. I arrived just on time for the meeting of the presidents of the Hamburg region scheduled for 19:00 on Friday night and was surprised by the number of club representatives that were present. From the protocol of the meeting before and the not so high expectations of the hosting club I had anticipated about 8 or 11 participants but more than 20 had come! It turned out to be a very pleasant and informative evening exchanging information about club activities and answering questions concerning the EAASDC and our work. As on my visit to the Stuttgart region last year I found not only toward the end that time went by too fast to cover all points of interest. At any rate though it convinces me in my view that working together with the regions and visiting them is an important and useful task for the EAASDC that should be continued, expanded and intensified also in the future.

On Saturday then, following an invitation by the president, I visited the jubilee dance '25 years Crazy Bumble Bees' where the hall was almost bursting at the seams with 188 dancers. It was an absolutely successful event, that left no wishes open, except... it might have lasted longer yet, I was having so much fun. I was especially inspired by the following points:

- 5 hours of Mainstream in top quality, especially concerning variety, challenge and dancing flow. Praise for this caller!
- Very stable and secure dancers who executed also challenging choreographies without fault and who, as well

die Zeit läuft davon. Bitte prüft schnell Eure Möglichkeiten und meldet Euch als Ausrichter der Spring Jamboree 2014 bei Axel Behrens, dem Sprecher des Jamboree Komitee (Kontakt Daten siehe www.eaasdc.eu unter der Rubrik „Board“).

Abschließen möchte ich meinen „Präse- letter“ mit einem kurzen Bericht über meine Reise nach Hamburg vom 4. bis 6. Januar 2013. Auch wenn die Strecke von ca. 700 km ziemlich lang war, so ging es doch flott und entspannt vorwärts, da die Straßenverhältnisse für diese Jahreszeit sehr angenehm waren. Pünktlich traf ich am Freitagabend um 19:00 Uhr zur Präsidenten-Sitzung der Region Hamburg ein und war sehr überrascht über die Anzahl der anwesenden Vereinsvertreter. Laut dem Protokoll der letzten Sitzung, sowie den nicht zu hohen Erwartungen des einladenden Vereins hatte ich mit 8 bis 11 Teilnehmern gerechnet, jedoch es waren weit über 20 erschienen! Es wurde ein sehr angenehmer und informativer Abend des Austausches über Vereinstätigkeiten und der Beantwortung von Fragen zur EAASDC und unserer Arbeit. Wie auch schon bei meinem Besuch der Region Stuttgart, im letzten Jahres, stellte nicht nur ich am Schluss fest, dass die Zeit zu schnell verging, um alle Punkte von Interesse zu besprechen. Auf alle Fälle bestätigt es jedoch meine Einschätzung, dass die Zusammenarbeit mit den Regionen und deren Besuche eine wichtige und sinnvolle Aufgabe für die EAASDC ist, deren Fortführung, Ausdehnung und Intensivierung auch zukünftig wahrgenommen werden sollte.

Am Samstag besuchte ich dann, auf Einladung der Präsidentin, die Jubiläumsveranstaltung „25 Jahre Crazy Bumble Bees“, deren Tanzhalle mit 188 Tänzern beinahe „aus den Nähten platzte“. Es war eine absolut gelungene Veranstaltung, die nichts zu wünschen übrig ließ, außer... sie hätte gerne noch länger dauern können, so viel Vergnügen hatte ich. Was mich besonders begeistert hat, waren folgende Punkte:

- 5 Stunden Mainstream in Top-Qualität,

as all helpers from the hosting club, created with their always friendly and positive attitude a particularly harmonious atmosphere. Thanks to all those present.

- A well-organized event, during which tasks were taken care of quickly and in a routine fashion, even the kitchen, hall and all other localities were tidied and cleaned up within 45 minutes. An amazing buffet that left no wishes unfulfilled, still offered plenty for the third serving, in spite of the unexpected high number of guest, and was all 'home made'. Praise and thanks for the Crazy Bumble Bees!

This weekend has once again convinced me of how great this hobby can be and that it is worth every minute that I devote to it, whether as dancer or as president of the EAASDC.

translated by Nicole Siebentritt

insbesondere was Abwechslung, Anspruch und tänzerischen Fluss betraf. Lob an diesen Caller!

- Sehr stabile und sichere Tänzer, die auch anspruchsvolle Choreographien anstandslos umsetzten und die, wie auch alle Helfer des veranstaltenden Clubs, mit ihrer stets freundlichen und positiven Art für eine ausgesprochen harmonische Stimmung sorgten. Dank an alle Anwesende!
- Ein gut organisiertes Event, bei dem die Aufgaben routiniert und zügig erledigt wurden, selbst Halle, Küche und sonstige Räumlichkeiten waren innerhalb von 45 Minuten aufgeräumt und geputzt. Ein tolles Buffet, das keine Wünsche offen ließ, trotz nicht erwarteter Anzahl an Besuchern auch nach dem dritten Anstehen noch reichlich übrig ließ und von „eigener Hand“ gemacht war. Lob und Dank an die Crazy Bumble Bees!

Diese Wochenende hat mich mal wieder davon überzeugt, wie schön dieses Hobby sein kann und dass es jede Minute Wert ist, die ich dafür aufbringe, ob als Tänzer oder als Präsident der EAASDC.

Grüße / Greetings Wuffi